
Fax inviati per le bici al seguito nella metro.

                                  

C o o r d i n a m e n t o R o m a C i c l a b i l e

UISPRoma - eAdessoPedala - Associazione Diritti Pedoni - U.S. ACLI – Associazione Due Ruote d'Italia - Associazione BLUE & GREEN Federata F.I.E. (Federazione Italiana Escursionismo) – Circolando Idee in Movimento - Comitato Bike Sharing Roma - Consorzio Casale Monte Boccaleone - FAO Staff Coop CYCOM - Federazione Ciclistica Italiana Lazio - Insieme per l'Aniene - Istituto Nazionale di Urbanistica INU Lazio - Italia Nostra Lazio - Legambiente Lazio - Pedalando Roma - Pedale Verde – BicieBike.org - UniversitÃ  Popolare dello Sport UpterSport - VediRomaInBici - GruppoSportNaturaRicrea – Ciclofficina La Gabbia          
          

  All’    Assessore alle politiche ambientali e del verde urbano   Fabio De Lillo  fax: 06 67109305
 
e p.c.    All’   Assessore alle politiche della mobilitÃ  e dei trasporti 
 
Sergio Marchi
 
fax: 06 57283925
 
Al     Direttore del dipartimento tutela ambientale e del verde – Protezione Civile Tommaso
Profeta
 
fax: 06 67109309
 
Al     Direttore del dipartimento mobilitÃ  e trasporti
 
Giovanni Serra
 
fax: 06 671070635
 
fax: 06 5740033
 
Al     Presidente dell’Agenzia Roma Servizi per la MobilitÃ 
 
       Massimo Tabacchiera
 
fax: 06 46952017
 
All’    Amministrazione Delegato dell’Agenzia Roma Servizi per la MobilitÃ 
 
       Enrico Sciarra
 
fax: 06 46956742
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Al   Coordinatore delle attivitÃ  per lo sviluppo della ciclabilitÃ  urbana
 
         Marco Contadini
 
     fax: 06 67109535
 
Roma, 8 ottobre 2010
 
 
Oggetto: trasporto biciclette a bordo dei mezzi pubblici
 
On. Assessore,
 
Il Piano quadro approvato in Giunta Comunale Ã¨ stato un passo importante. Ma i segnali che
vengono da altri settori dell’Amministrazione vanno nella direzione contraria. Sembra che la
Giunta non sia consapevole dell’importanza di quello che ha approvato. 
 
Uno di questi segnali riguarda il servizio in oggetto. Al tavolo tecnico al quale siamo stati
chiamati a partecipare, abbiamo discusso e spinto, d’accordo con i suoi uffici, verso un
significativo ampliamento dell’accesso delle biciclette a bordo dei mezzi pubblici. Siamo stati
informati dei solleciti fatti all’assessore alla mobilitÃ  Sergio Marchi ed alla Agenzia Roma
Servizi.
 
Come mai tale attivitÃ , giÃ  approvata come indirizzo dalla Giunta, non procede? Chi o cosa
impedisce di andare avanti su questo obiettivo condiviso? Possibile che non si possano
ottenere in tempi ragionevoli nemmeno i risultati a costo zero? Che dobbiamo pensare allora
del destino del Piano Quadro, viste le difficoltÃ  che si incontrano per attuarne anche gli obiettivi
piÃ¹ semplici?
 
Dopo tutti i mesi trascorsi chiediamo a questo punto un sollecito riscontro sull’argomento.
 
Roberto Pallottini
 
Portavoce del coordinamento Roma Ciclabile
 
 

 2 / 2


